



# PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Montauban, le 2 juin 2023

## Communiqué de presse

### **Le Risque Routier Professionnel (RRP) : intervention au club RH de la chambre de commerce et de l'industrie de Tarn-et-Garonne**

Le préfet de Tarn-et-Garonne, Vincent Roberti s'est rendu à la chambre de commerce et de l'industrie de Tarn-et-Garonne pour rencontrer les entreprises sur le risque routier professionnel.

Avec 31% des accidents du travail mortels, ce qui représente près de 5 millions de journées d'arrêt de travail chaque année, soit l'équivalent de 18 000 salariés arrêtés toute une année, la thématique du risque routier professionnel constitue tout autant une problématique de sécurité au travail que de sécurité routière.

Le risque routier professionnel c'est aussi un enjeu prioritaire et majeur de sécurité routière puisque, chaque année en France près de 50 000 personnes sont victimes d'un accident de la route lié au travail, 11 000 lors d'un trajet de mission et 39 000 lors d'un accident de trajet.

Le Tarn-et-Garonne se place depuis plusieurs années au 6ème rang des départements les plus accidentogènes si l'on raisonne en termes de nombre de tués rapporté au million d'habitants. En effet, en 2022, 22 personnes sont décédées sur les routes départementales et 7 tués sont déjà à déplorer depuis le début d'année.

Il est donc important que l'Etat, en partenariat avec l'ensemble des acteurs locaux de la sécurité routière se mobilise pour fournir tous les efforts possibles pour parvenir à infléchir ces chiffres avec des actions de prévention parallèlement aux actions de contrôle et de répression menées chaque semaine par les Forces de sécurité intérieure.

C'est l'objet de cette intervention vise à sensibiliser sur cet enjeu important de sécurité et de lutte contre l'insécurité routière en entreprise afin d'accentuer et d'accompagner au mieux les initiatives qui peuvent être engagées en Tarn-et-Garonne sur ce sujet.

En 2016, 21 chefs d'entreprise se sont publiquement engagés en faveur de la sécurité routière en signant 7 engagements pour la sécurité des déplacements professionnels de leurs collaborateurs.

Depuis, plus de 2700 employeurs se sont engagés, impliquant plus de 3 millions de collaborateurs pour une route plus sûre.